



Iwakuni City Topics | まちの話題

4月4日

岩国港に初の外国クルーズ船

『ロストラル』寄港



4月4日、フランス・ポナン社のクルーズ船「ロストラル」（全長142・1メートル、1万7百トン）が岩国港へ寄港しました。

外国のクルーズ船が岩国港に寄港するのは今回が初めてで、訪れた20カ国約160人の乗客を甲冑姿の岩国藩鉄砲隊保存会のメンバーや山口県PR本部長の「ちょるる」が出迎えました。

港では、県内の特産品や地酒の販売ブースのほか、日本の文化を感じてもらおうと、折り紙や習字の体験コーナーが設置されました。伝統ある小糠踊りや、篠笛演奏を披露するイベントも行われ、訪れた乗客は出航するまでの間、岩国を楽しんでいました。





「もしも」に備える

3月8日、周東町高森地区で「水火災防災訓練」が行われました。

周東方面隊員約45人が、災害時の土のうの積み方、土砂崩れなどの応急処置として、ブルーシートの張り方、またポンプの扱い方について消防署の指導を受けました。

参加者は本番さながらに真剣に取り組んでいました。



まごころでおもてなし！

3月3日、ほんごう保育園で「おもてなしパーティー」が行われました。お世話になった、花ボランティアや老人クラブ、保護者、年下の園児に感謝の気持ちを表したいと、卒園を迎える園児の発案で開催されました。園児が一生懸命作った雛人形や、元気いっぱいの歌声で真心をこめて「おもてなし」しました。

Iwakuni City Topics | まちの話題



新たな門出 美川中学校卒業式

3月12日、「美川中学校第29回卒業証書授与式」が行われました。当日は晴天に恵まれ、来賓や3年生の保護者、地域の皆さんのが参加しました。校長祝辞や卒業生代表の答辞では卒業生一人一人への思い出が述べられ、保護者代表挨拶では保護者全員が挨拶を述べるなど、温かみのある卒業式となりました。



25団体が大熱演！

3月14日、錦ふるさとセンターで「芸能発表会」が開催されました。

文化協会に所属し、さまざまな活動を行う25団体の皆さんのが日々の練習の成果を披露しようと、観客約300人の前で大熱演。歌に踊り、演奏など盛りだくさんの内容に、会場も大いに盛り上がりました。



子供の力で 盛り上げよう

3月14日、玖珂こどもの館で「第28回玖珂町子ども文化祭」が開催されました。ホールには絵画や習字、工作などの力作の展示、ステージでは「意見発表」や玖珂小学校6年生による英語劇「桃太郎」の発表のほか、琴の独演、ピアノの連弾などが行われ、子供たちはいろいろな才能を披露し、文化祭を盛り上げていました。



華麗な舞を披露

3月15日、ハーモニーみわで「十二神祇神楽大会」が開催されました。古くから伝わる文化を見つめ直し、その活動を後世に残していくため、このたび「広域十二神祇神楽連絡協議会」が設立されました。安芸太田町や広島市など遠方からの参加もあり、全11団体が華麗な舞を披露しました。



跳ねろ若ゴイ！ウエスタンリーグ開幕！

3月17日、爽やかな青空の下、カープファンが待ちに待った由宇練習場での「ウエスタンリーグ開幕戦」が行われ、多くの来場者で会場が埋め尽くされました。リニューアルした電光掲示板スコアボードや新規出店した屋台に加え、若い選手の活躍など、今年の由宇練習場はますます盛り上がりを見せそうです。



音楽を楽しんで♪

3月27日、市役所1階で「口ビーコンサート」が行われました。

気軽に音楽を楽しんでもらおうと開かれたこのコンサートでは、音楽に親しんでいる市内の中学・高校生が、フルートやオーボエなどの楽器や体を使ったリズムでの演奏を披露しました。立ち寄った多くの人々は心地よい音楽に耳を傾けていました。